

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Großes Interesse an selbstfahrenden Autos

Berlin, 07.01.2014, 14:20 Uhr

GDN - Selbstfahrende Autos stoßen bei den Bundesbürgern laut einer Umfrage auf großes Interesse. Mit 37 Prozent kann sich mehr als jeder dritte Deutsche vorstellen, ein solches Fahrzeug künftig selbst zu nutzen, wie die repräsentative Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom ergeben hat.

Insbesondere die Jüngeren sind den selbstfahrenden Autos gegenüber aufgeschlossen: 41 Prozent der unter 30-Jährigen können sich vorstellen, ein solches Fahrzeug künftig selbst zu nutzen. Bei den über 65-Jährigen sind es immer noch 36 Prozent. Zudem zeigte die Umfrage, dass Männer den computergesteuerten Fahrzeugen stärker vertrauen als Frauen. 40 Prozent der Männer würden auch den Computer das Fahrzeug fahren lassen. Bei den Frauen sind es dagegen 35 Prozent. "Schon heute sind viele Autos rollende Computer. Die zahlreichen elektronischen Hilfssysteme haben die Sicherheit deutlich erhöht und bei den Autofahrern Vertrauen in diese Systeme geschaffen", sagte Bitkom-Verkehrsexperte Johannes Weicksel.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27979/umfrage-grosses-interesse-an-selbstfahrenden-autos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com